



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE ARICA



LA ACTIVIDAD CONTÓ CON LA PRESENCIA DEL ALCALDE SUBROGANTE DE ARICA Y EL TENIENTE PRIMERO HÉCTOR MARTÍNEZ, CAPITÁN DE PUERTO (S) DE ARICA.

Polideportivo “Arena Las Machas” avanza tras firma de concesión marítima

Autoridades locales y dirigentes deportivos participaron en la ceremonia en que se hizo el acta de entrega del permiso por parte de la Armada.

Deportes
La Estrella

En un paso clave hacia la inauguración del esperado Polideportivo “Arena Las Machas”, se llevó a cabo la firma del acta de entrega del permiso por parte de la Armada de Chile para la concesión marítima a la Municipalidad de Arica y el uso del espacio donde se ubica la moderna infraestructura.

La actividad, que marca un hito significativo en el desarrollo deportivo de la ciudad, contó con la presencia del alcalde subrogante de Arica, Christian Díaz, y del teniente primero Héctor Martínez Catalán, Capitán de Puerto (s) de Arica.

El Polideportivo “Arena Las Machas” se alza como un espacio de vanguardia para la práctica de diversas disciplinas deportivas y se

espera que su apertura impulse la actividad física y recreativa en la comuna. Durante la firma del acta, también asistieron dirigentes de clubes deportivos locales, quienes representan disciplinas como el fútbol, balonmano, voleibol, y artes marciales, entre otras.

“Hoy día la Armada nos ha entregado la resolución que nos permite hacer uso de este espacio en

“viene una gran inauguración, pero de ahora es tremendamente importante porque es la entrega que hace la Armada”.

Christian Díaz, Alcalde (s)



ALCALDE (S) DESTACÓ EL HITO.

la playa, y por lo tanto, este permiso es maravilloso. Este estadio de playa lo podemos usar en todas las disciplinas (...) viene una gran inauguración, pero lo de hoy es tremendamente importante porque es la entrega que hace la Armada a la municipalidad de este permiso para la operación de Arena Las Machas”, destacó Christian Díaz, alcalde subrogante de Arica.

Por su parte, el teniente primero Héctor Martínez Catalán resaltó la importancia del trabajo conjunto entre la Armada de Chile y la Municipalidad de Arica en este tipo de pro-

yectos que impulsan el desarrollo local. “Como autoridad marítima hemos hecho entrega del permiso de escasa importancia al conocido Arena Las Machas, el cual se otorga por un año. Entonces, este es un trabajo que se ha hecho en conjunto con la municipalidad para tener este recinto deportivo”, cerró la autoridad marítima.

La firma de este documento acerca aún más la esperada inauguración del Polideportivo “Arena Las Machas”, un recinto que promete convertirse en un centro neurálgico para la práctica deportiva en la ciudad.